ふるさと富勢

令和3年4月(第299号) 1980年創刊 毎月1日 各戸配布 8,000 部発行 編集発行 柏市富勢地域ふるさと協議会総務部 問合せ TEL 7132-3100 柏市布施 1196-5

(柏市布施近隣センター内)

ホームページ

https://furusatotomise.com ふるさと富勢又はQRコードで検索



定期総会を6月上旬に開催予定

令和 3 年度が始まりましたが、新型コロナウィルスの感染状況は、まだまだ落ち着く気配が見えて来ていません。そんな中ですが、当協議会活動は順次、開催する方向で準備することになりました。

さしあたり、3年度の定期総会は6月上旬に開催を 予定しています。改めて町会・自治会、関係者の皆様 に連絡致します。

他の行事においても、開催する時は、事前に案内を、 していきます。どうぞ、関係者の皆さまのご理解ご協 力をよろしくお願い致します。 【総務部】

空から自転車が降って来た!

あわや 交通事故に……!



ールが設置されました3 月9 日に ラバーポリ その道路向かいがドリ その道路向かいがドリ るいがが

富学協(ふがっくきょう)にメールが来ました。

『布施入口交差点歩道橋の下りスロープで加速した 自転車がドミノピザに向かって一気に横断歩道を走 り抜ける事態があったそうです。信号が点滅していた ので、あせったのでしょう!歩道橋の壁が邪魔をして、 左折車からは自転車は見えません。左折車も信号が点 滅しているので、スピードを出しています。

左折車にしてみれば、空から自転車が降って来た感覚だと思います。いつか必ず事故が起こります!』

2月24日千葉県柏土木事務所に状況を伝え、3月9日ラバーポールを設置。のちに鋼管ポールの本設置となります。じゃまと感じるかと思いますが、通学路安全最優先のご理解をお願いします。

富勢小学校児童の通学時は、交通量の多い布施入口 交差点は利用せず歩道橋を利用するよう指導してい ます。

この交差点に、茨城県方面からの左折車線ができあがると、さらに交通量増加と速度超過も予想されます。

歩道橋のスロープは、自転車を押しての利用がルールであり、横断歩道を利用する際は、より一層のご注意をお願いいたします。

【寄稿 富勢中学校区学校運営協議会長 涌井正幸】

布施遊戯室イベントの案内 電話7135-3960

☆0才のじかん

4月14日(水)、21日(水)、28日(水)

 $13:30\sim15:00$

対象: 0歳児と保護者 直接どうぞ

内容: 0歳児と保護者を対象にした、親と子の交

流や情報交換の場です。

☆なかよし広場

4月13日(火) 10:00~11:20 対象:乳幼児と保護者 直接どうぞ

内容:乳幼児と保護者を対象にした、親と子の交

流や情報交換の場です。

★なかよし広場スペシャル

「みんなで作ろう!こいのぼり」

4月27日 (火) 10:00~11:20 対象:乳幼児と保護者 先着14人

内容:こいのぼりの簡単工作をして、季節の歌

市立柏病院現地建替え対策委員会

などを楽しみます。

申込:4月16日(金)13:30~ 電話で

【布施遊戲室】

姿・中身を変えてこそ 病床利用率は上がって行くのです!

3月議会が、3月22日をもって終了しました。病院建替え問題に関しては、全く進展が見られませんでした。市の医療行政としては、新型コロナ感染症への対応を最優先課題と位置づけ、最大限の諸施策を講じていくといったことです。それはそれとして、今の「コロナ問題」が一定の期間を経て収束に向かったとしても、同様のことがいつか又、我が国を含めた世界の何処かから必ず起こってくる、と言われています。

そうした場合に、当該「コロナ」における教訓を踏まえた上で市立柏病院は、中規模の公立病院として、柏市を始めとした現在の医療圏域の中で、どのような役割を担っていくべきか、というところを早急に議論し、考えをまとめておかねばならないはずです。そのためには、病棟のみならず治療その他管理棟に関しても、可能な限り早期に建替えを果たし、新たな「時代」への受け入れ体制を整えておかねばなりません。

建替えに当たって市長は、多額の費用が見込まれるので病床利用率を上げ、経営指標を安定させてから、その判断をしたいとのことですが、病床利用率を上げていくには、今や「姿も中身も」時代の要請に即した病院に生まれ変わってこそ成し遂げられること必定です。その意味で私たちは、市長が考えを「逆転」すべきと、思っています。 【総務部取材】

一両面ご覧下さい一

富勢地域では、柏市消防団 3 分団が活動しています。 今月は第六・第七・第八分団の中で、第八分団の紹介・最終回です。【総務部】

柏市消防団第一方面第8分団です。



1-8 根戸分団では現在 14 名中、在籍人数 12 名で活動しています。

消防団に興味のある方、災害時に家族を守るすべを 身に着けたい方、AED 等々免許を取得したい方大歓迎 です。

是非一緒に活動しましょう。

興味がある方は柏市消防局消防団課(04-7133-8791) 又は柏市消防局富勢分署(04-7131-6751)へ

お問い合わせください。

【寄稿 柏市消防団第一方面第八分団】

卒業生にカーネーションをプレゼント 青少年健全育成推進協議会

2020年は新型コロナウイルス流行の影響で地域のすべてのイベントが中止となりました。例年であれば、サマースクール、八朔相撲、三世代体育祭、体験教室と、子どもたちに、地域とのつながりや楽しい場を提供してきた私たちの活動も行うことができず、残念な一年となりました。

この様な状況で、子供たちに何か喜んでもらえることはないかと考え、異例ではありますが今年は、卒業祝いに富中と3小学校の卒業生にカーネーションの花をプレゼントすることにしました。【寄稿】





詳細は、ホームページ(裏の右上のQRコード)にアップしています。どうぞご覧下さい。【総務部】

4月号は1-8根戸分団が担当します。

根戸分団は根戸地区の13町会から成り立っています。

消防小屋(器具置き場)は、マミーマート裏にある白い建物が目印になります。住所 柏市根戸 470-49

火災発生時に おける行動

- ・火災発生時においては、原則として"ちば北西部指令センター"からの携帯メールへ指令(災害メール)が入り、火災発生場所を管轄する分団が出動します。その後、所属している器具置き場に行き消防車に乗り替え火災現場に向かいます。
- ・火災現場では主に消防局のアシストや自ら消火栓を 探して車両に結合し消火活動をします。

また現場付近の交通整理なども消防団の仕事になります。

火災現場で迅速な対応ができるよう日頃から訓練 を行い消防活動に積極的に取り組んでいます。

3か月にわたり、消防団の記事を提供して頂きました皆様、ご協力ありがとうございました。

【総務部】

不審なメール届いていませんか?

『有料動画の閲覧履歴が発生しおります。本日ご連絡なき場合、法的手続きに移行します。

○×サポートセンター TEL0000-0000』

- ⇒表示された番号に電話すると高額な請求を受けます。絶対に電話してはいけません。
- 『○×急便からの不在通知メールも入ります。お届け先不明のため確認願います。下記の URL をクリックして配達先の確認をお願いします。

http://xxxxxxl

➡悪いフィッシング詐欺用サイトかもしれません。 URL をクリックしてはいけません!

いずれも、心当たりがない時は、無視して下さい。

困った時には、消費生活センターまで!! 相談専用電話番号 04·7164·4100 全国の共通「消費者ホットライン」局番なし 188 【寄稿 消費生活コーディネーター富勢地区担当】



元気な 柏 発信プロジェクト